



Liebe Mitglieder des BTC, liebe Eltern,

mit dem **BTC Netzroller** möchten wir Euch auch im Mai 2018 wieder über Neuigkeiten und Aktionen rund um den Baesweiler Tennisclub informieren.

Der Vorstand

Hot News

Verabschiedung und Neuwahl

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung verabschiedete sich Jugendwart Markus Arz. Der Vorstand bedankt sich für die hervorragende Vorstandsarbeit. Mit Johannes Lattwein (Jugendwart) und Stefan Kummer (Kassenwart) dürfen wir zwei neue und dynamische Vorstandsmitglieder begrüßen.

Neuer Cheftrainer

Ab der Sommersaison 2018 wird es für den BTC wieder einen hauptamtlichen Tennistrainer geben. Dieser wird von der TOBE aufgestellt, er managt den BTC und fungiert als erster Ansprechpartner für alle Mitglieder in Spiel- und Trainingsfragen. Der hauptamtliche Trainer heißt Dirk Hamacher, weist eine lange Erfahrung als Tennisspieler (aktuell LK 7) sowie als Tennistrainer auf. Er unterstützt die 1. Herrenmannschaft als Spieler ab der Sommersaison 2018 und fungiert als Mannschaftscoach für die Mannschaften. Neben Dirk Hamacher wird das Trainer Team weiterhin durch Niko Jelic und Björn Emde unterstützt.

Neues Konzept der Jugendförderung

Mit Beginn der Sommersaison hat das neue Konzept der Jugendförderung begonnen. Das Förderprogramm beinhaltet eine wöchentliche Trainingsstunde mit Tomás Behrend. Welche Jugendliche von diesem Förderprogramm profitieren, wird monatlich abgestimmt. Dabei soll nicht nur das spielerische Talent im Vordergrund stehen, sondern auch besonderes Engagement für den BTC neben dem Tennisplatz. Daneben gibt es ab sofort jeden Mittwoch um 18:30 Uhr ein Fitnesstraining für die Jugend und ab 19:30 Uhr auch für Erwachsene.

Änderungen zum Thema Wahlspieler ab Sommer 2018

Jeder Spieler kann in zwei Mannschaften gemeldet werden, jedoch dürfen Pokalspiele nur von Stammspielern bestritten werden. Pro Wettspiel darf nur eine begrenzte Anzahl an Wahlspielern eingesetzt werden (4er Mannschaft – 1 Wahlspieler / 6er Mannschaft – 2 Wahlspieler). Stammspieler einer Oberliga-Mannschaft dürfen nicht Wahlspieler in der Bezirks- oder Kreisliga sein.

Zweiter Gärtner hat seine Tätigkeit aufgenommen

Der BTC hat einen zweiten Gärtner gefunden zur Unterstützung von Herrn Däsler. Sein Aufgabenbereich umfasst die Pflege der Grünanlagen und teilweise der Tennisplätze.



Tennis-Börse

Ab sofort gibt es eine „Tennis-Börse“. Hier kann jeder, Mitglied oder Eltern, ausgediente Tennisschläger, Tennisschuhe von Kids und vieles mehr anbieten. Ebenso kann diese Tennis-Börse genutzt werden, um Tennispartner zu finden. Bei der Tennispartnerbörse lernst du neue Leute kennen und findest Gleichgesinnte, die deine Interessen teilen.

Den Aushang findet Ihr an der Pinnwand im Eingangsbereich.

Events

Projektwoche Friedensschule Baesweiler bei uns auf der Anlage

„So macht Schule Spaß!“ lautete der O-Ton der Kids der Friedensschule Baesweiler. Im Rahmen der Projektwoche, Ende April, bekamen 12 Schülerinnen und Schüler der Grundschule die Möglichkeit, durch unseren Trainer Dirk Hamacher die Grundlagen des Tennis spielerisch zu erlernen: Vorhand, Rückhand, anspielen und nicht zuletzt fair play. Am Ende der Woche konnten die Kids sogar ein richtiges kleines Turnier spielen, nach dem es natürlich für jedes Kind auch eine Urkunde gab. Wir freuen uns über strahlende Kinderaugen und viele zufriedene Gesichter bei den Kleinen.

Tag der offenen Tür – 26. Mai

Am Samstag, 26. Mai, wird es auch in diesem Jahr wieder einen Tag der offenen Tür geben, an dem Interessierte und Tennisfreunde den BTC kennen lernen können. Für das leibliche Wohl wird ebenfalls bestens gesorgt sein. Alle Mitglieder und jeder, der sich für den Verein und den Tennissport interessiert, ist herzlich eingeladen. Das Programm findet Ihr im Anhang des Newsletters. Das Highlight des Tages: Ein Tennis-Match zwischen den ehemaligen deutschen Daviscup-Team- und World-Team-Cup-Spielern, Tomás Behrend und Karsten Braasch.

Tennis-Ferien-Camp

Auch in diesem Jahr wird es wieder ein Feriencamp für alle Tennisbegeisterten Kinder geben. In der letzten Ferienwoche, 23. August bis 25. August, veranstaltet Jochen Beilebens wieder sein BTC Tennis-Ferien-Camp. Weitere Infos findet Ihr auf der Homepage. Verbindliche Anmeldung ab Juni.

Titel und Erfolge

BTC ehrt Mitglieder

Im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung ehrte der BTC zwei langjährige Mitglieder - Karl-Heinz Ademes und Hansjörg Maus unterstützen seit mehr als 50 Jahren den BTC.

Ebenso wurden Spielerinnen und Spieler für ihre geleisteten Medenspiele geehrt. So erzielte René Heinrichs für den Verein 500 Spiele. Ebenso leisteten Björn Roemkens,



Anton Schulte, Markus Tümmers, Janis Ohler, Rafael Reinartz 100 Spiele für den BTC. 200 Spiele: Manuel Langguth, Julian Maus, Rudi Printz, Annika Paulzen. 300 Spiele: Peter Jaeger, Johannes Lattwein, Clara Klösger. 400 Spiele: Markus Arz, Achim Jansen, Norbert Schaffrath.

Zahlreiche Aufstiege in der Wintersaison

Es feierten fünf Mannschaften des Clubs ihren Aufstieg. Die 1. Juniorinnen und 1. Damen sind jeweils in die 1. Bezirksliga, die 1. Herren und Herren 50 sogar in die 1. Verbandsliga aufgestiegen. Dabei beendeten die 1. Herren 50 die Saison beeindruckend für sich ohne eine Niederlage. Die 3. Juniorenmannschaft schafft den Aufstieg in die 1. Kreisliga souverän ohne Punktverlust. Weitere vier Mannschaften verpassten nur knapp den Aufstieg und mussten sich aufgrund des schlechteren Punkteverhältnis mit dem zweiten Platz geschlagen geben: 1. Damen 50, 2. Herren. 3. Herren 30 und 2. Junioren.

Sonstiges

Pressearbeit BTC

Habt Ihr ein spannendes Spiel vor Euch? Spielt Ihr um den Aufstieg oder den Pokalsieg? Dann meldet Euch einfach bei der Pressesprecherin, Clara Klösger (Kontakt Daten findet Ihr auf der Homepage). Wir machen Euer Spiel publik. Wir sorgen für zahlreiche Unterstützung am Spielfeldrand und berichten auch gerne danach über die Erfolge. Schickt uns dazu gerne auch ein Mannschaftsfoto.

Information zu Veranstaltungen und Feste

Ab sofort informieren wir über Veranstaltungen und Feste ausschließlich per Mail und Aushang. Eine gesonderte Einladung per Post wird es in Zukunft nicht mehr geben. Daher möchten wir bitte teilt uns Eure Mail Adressen mit, wenn Ihr auf dem Laufenden bleiben wollt. Wisst Ihr jemanden, der noch nicht in unserem Verteiler drin ist, gebt demjenigen oder uns Bescheid.

Tag der offenen Tür

26. Mai 2018

ab 10 Uhr

Frühschoppen

10 - 11.30 Uhr

Schnuppertraining für Kids von 6 - 14 Jahren

11.30 - 13 Uhr

Schnuppertraining für Erwachsene und Jugendliche ab 15 Jahren

11 - 12 Uhr

Motorikparcours

ab 12 Uhr

Leckeres vom Grill zum fairen Preis

ab 15 Uhr

Kaffee und Kuchen

**gegen 14.30 Uhr: Showmatch
der ehemaligen Davis-Cup-Spieler
Tomás Behrend - Karsten Braasch**

außerdem:

- Hüpfburg für die Kleinen · Kinderschminken
- kostenloses Schnuppertraining für Jung und Alt (Schläger und Bälle werden gestellt)
- Bei schlechtem Wetter können wir in unsere Tennishalle ausweichen

**Baesweiler Tennis Club - Parkstraße 84
Eingang zwischen Sportplatz und Schwimmbad**

